
 

 

第３５回福島県倫理審査会（書面開催） 議事録 

 

令和４年７月１日 

 

１ 開  会 

 

２ 議  事 

  贈与等報告及び飲食・ゴルフの届出状況について、事務局から資料１及び資料２により報告。 

【質疑等】 

（福島会長） 特にありません。 

 

（半澤委員） ございません。 

 

（岩尾委員） 令和３年度は２年度と比べても飲食の届け出数が半数以下となっており、良い自粛

が続いていると思います。 

       ゴルフの届け出数は２年度と同じですが、問題ない回数ではないでしょうか。 

       今後も、職員一人一人が尚一層の倫理意識を持って対処してほしいと考えます。 

 

３ その他 

  次回の倫理審査会の開催時期について、これまでと同様に四半期分ごとに、審査会送付案件の

内容等を確認いただき、審査が必要と判断された場合には開催することを考えていると説明。 

  また、その他の意見等も併せて確認。 

【質疑等】 

（福島会長） 特にありません。 

 

（半澤委員） ございません。 

 

（岩尾委員） 最近、コロナ禍の慣れが恐ろしいと感じることもあります。 

       福島県職員として倫理ある行動、模範となる行動が県民全体に大きな影響を与えて

いるということを、肝に銘じて欲しいと考えます。 

       ただ、飲食・ゴルフ・贈答等のお付き合いは、仕事上においても決して無駄な事で

はなく、規則にのっとり正しく申請をし、コロナ禍の状況も正しく判断して上手なお

付き合い、接待をお願いします。 

 

４ 閉 会 


